

PERIODO
PRESIDENCIAL

004123

ARCHIVO

Vicealmirante Arancibia:

Asume Jefe de Estado Mayor de la Defensa

El vicealmirante Jorge Patricio Arancibia asumirá este lunes la jefatura del Estado Mayor de la Defensa Nacional, en reemplazo del mayor general Luis Henríquez Riffo, quien se acogió a retiro voluntario del Ejército.

La ceremonia se efectuará a las 11 horas, presidida por el Ministro de Defensa Nacional, Patricio Rojas, y con asistencia de los subsecretarios de Guerra, Marina, Aviación, Carabineros e Investigaciones.

El puesto es desempeñado en forma alternativa, durante dos años, por un oficial general de cada una de las tres ramas de las FF.AA., correspondiéndole esta vez cumplir con este rol a un jefe de la Armada de Chile.

Cabe recordar que el Jefe del Estado Mayor de la Defensa se desempeña como secretario del Consejo de Seguridad Nacional, órgano legal que acaba de sesionar en La Moneda presidido por el Presidente Patricio Aylwin.

El almirante Arancibia, casado y padre de tres hijos, fue segundo comandante del "Aguila" y del "Orella". En 1976, se desempeñó como comandante del patrullero "Lautaro". También ha servido como instructor de guardiamarinas y de cadetes en las escuelas matrices respectivas. Fue subdirector de la escuela de Grumetes y profesor de la Academia de Guerra Naval. Es especialista en Torpedos, guerra antisubmarina y efectuó cursos de Estado Mayor en Chile y en España. También fue edecán naval durante el anterior gobierno.

lunes 4.01.93.